
Anfrage zum Plenum der Abgeordneten Rosi Steinberger (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) 

vom 10.11.2014 

 

Aufgrund der Aussage des Umweltministeriums, dass 2014 und 2015 voraussichtlich keine 

Castoren nach Isar 1 geliefert werden, frage ich die Staatsregierung: 

Welche Jahres-Kapazitäten gibt es bei der Gesellschaft für Nuklear-Service mbH (GNS) für die 

Herstellung jeder einzelnen Castor-Variante und wer entscheidet, welche AKW´s jeweils mit 

welchen Stückzahlen beliefert werden? 

 

 

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz 

 

Die Gesellschaft für Nuklear-Service mbH (GNS) fertigt bis zu 80 neue Behälter pro Jahr.  

Über die Verteilung der neu gefertigten Behälter entscheiden die deutschen 

Energieversorgungsunternehmen (EVU) gemeinsam in eigener Verantwortung. 


